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ReqUef à Mesa, ouvido o Colendo plenário, satisfeitas as formatidades

regimentai{ para que seja oficiado ao Senhor ADEMIR MASCHIO - Prefeito
Ufurri"ipal, solicitando às providências que se fizerem necessárias, no sentido de prestar a

está edilidade a seguinte informação:

. A PreÍeitura Municipal posaui um planejamento junto aos loteadorês para a

construçâo de passagens sobre o Córrego da Mula, bem como, a canalização do
reÍerido córrego?

. Em caso positivo, qual tipo de canalização? E que tipo de Parceria PÚblico
privada o Governo Munlôipal pensa em pÍopor aos loteadorês para resolver o
problema?

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura é bastante em si para justificar o pedido de informações, que

está a merecer a aprovação do Colendo Plenário.

Sala das Sessões Dr. João AlfÍedo do Amaral Ribeiro
08 de ago§to de 2018
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Considerando que, o processo de urbanizaçáo da cidade de Santa Fé do Sul foi
extremamente acelerado e orquestrado por especuladores imobiliários, resultando em uma
forte criação de novos loteamentos, principalmente na região oeste do município;

Considerando que, os Bairros Emídio Araújo e Jardins Universitários l, ll, lll' lV' V
e Vl, bem como o Distrito lndustrial lll, estão próximos, mas ao mesmo tempo distantes, pois

sáo separados pelo córrego da Mula, aumentando assim o trajeto dos moradores e também
trabalhadores;

Considerando que, por outro lado, a interligação dos bairros' visando diminuir os
percursos, melhorar a fluidez no transito, criar novas possibilidades de tráfego consolidando

dinâmicas locais nos bairros mais distantes, incentivando assim o surgimento de novas

centralidades, é de grande importância para o desenvolvimento não só da região, mas do

Município como um todo;

Considerando finalmente que, existe a necessidade não somente da obra de

construção da passagem, mas também da canalização do córrego, tendo como objetivo à

melhorià da qualidaàe de vida dos moradores do entorno do córrego bem como, a
valorização do visual urbanístico da região;

REQUERIMBNTONO 089/2018

O Vereador José Emídio Calazang, no uso de

suas prerrogativas parlamentares, etc;


